

# 9月全学連大会へ!

2016年8月25日  
No.398

Tel 03-3651-4861  
mail\_cn001@zengakuren.jp  
http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

## 4学生の処分撤回へ! 京大派遣団からの報告

### ●8月24日(水)

連日の展開が続いています。京大では長時間論議になる教員や「署名したい」という教授も出てきました。他大学へのビラ入れも進んでいます。この間、討論になっている学生が友達をつれて街宣を手伝ってくれるなど、弾圧が引き金となって新しい決起が生まれています。街頭の反応も上々で、学生からの署名も取れています。

「処分はやりすぎだから署名します。けど、自分は安倍・麻生支持です」という立命館の学生と論議になり、既成左翼の腐敗と国際連帯を真っ向から訴えると意気投合し、継続討論ということで連絡先交換をしました。署名者の中には京大の元職員や、高田さんが処分なんて許せない!と言ってくる人も。自民党支持者もぶっかく情勢になっています。次は8.25京都デモへ! 【K】

### ●8月22日(月)

8月22日は、朝から京大にビラ入れ。研究室や教授室もまわって来ました。

昼前にNAZEN京都と動労西日本と一緒に京都府庁前で高浜原発再稼働反対を訴え街頭宣伝。京大生への処分撤回署名も集めました。

街頭宣伝後、京都府庁へ申し入れ行動。京都府職員と一

時間半にわたって議論が行われました。こちらの質問に対して職員が押し黙ることも多かったですが、あくまで「住民を守ることを基準に考えるべきだ」という事を軸に、獲得的に展開させた結果、職員も途中からうんうんと頷きながらこちらの話を聞いていました。京都府庁の職員も、自分たちに正義性がないことはわかっているのかもしれない。京都府が行った原発事故を想定した避難訓練などのペテン性が明らかにしながらも、府庁の職員と団結することを意識した画期的な申し入れ行動だったと思います。

このあと、夕方にも京大にビラ入れしました。明日も頑張ります! 【K】



京都市内で続々集まる処分撤回署名!

## 全学連第77回定期全国大会

◆京都大学4学生への「無期停学」処分粉碎!

◆改憲・朝鮮侵略戦争阻止の大学ストライキを!

9月1日(木)~2日(金) 東京・浜町区民館にて

両日とも午前9時半開始

参加費用=1000円(会場代、資料代など) ※宿泊費は除く



# 全学連大会結集を呼びかけるアピール!

## ◆法政大学・A

シリアの空爆でケガをした少年の写真を見て、戦争は絶対にいけないとあらためて思いました。私はあの少年のようなケガや出血もしていないけど、毎日働いても未来がない状況は同じだと思いました。

私の友達も大学生ですが、学費のために風俗で働いています。友達の心は空爆を受けた少年のようにボロボロです。沖縄の女性が元米兵に殺害された事件も他人事ではありません。それなのに、大学の授業は夢物語のようで私の現実ととてもかけ離れています。私にとって一番遠い存在です。

だから、大学を変えるために行動する京都大学の学生や全学連のみなさんを私は応援します。

## ◆首都圏学生・B

「学生運動のリーダー達と討論しよう！」

みなさんは「全学連」って知っていますか？わかりやすく言えば、全国大学版の生徒会連盟と言った所でしょうか。1948年に145の大学自治会によって結成され、学内外の問題に安保闘争や東大闘争などの学生運動で戦い抜きました。一時、大学からの自治会解体攻撃により数は減ったものの、その後次々と自治会再建の運動が起き、今では京都大学、東北大学、法政大学、富山大学、広島大学、沖縄大学で自治会が再建されています。京都大学では去年、バリケードストライキを打ち抜き、現在まで学生への不当処分の撤回運動を闘うなど、活発に活動しています。

全学連大会では、そんな学生運動のリーダー達とざっくばらんに意見や質問を交わし、議論することができます。「自治会ってなにをするの?」、「SEALDsってナンダツタンダ?」、「大学はもっとこうあるべき!」などいろいろを語り合しましょう! テレビやネットで見た学生と会えるかも!? そのみなさん、参加してみませんか?

## ◆首都圏学生・C

私は未熟な学生です。

今の世の中は戦争に突き進んでいます

原発問題、辺野古 高江のヘリパッド問題

非正規労働問題、安保問題等

↑これは日本だけの問題では、ありません。

全世界!資本主義社会が生み出した、結果なのです。

行動力

傍観者ではなく、当事者になって!

自分らが世界を変える、革命を起こす。

そのために全学連大会に出て、自分で真実を知ること。

## ◆首都圏学生・D

「9・1~2全学連大会へ」

現代には様々な問題がある。地球をぐるっと見渡せば、想像もできない酷く惨いことも起こっている。

そんな中で私は、9.1~2への結集を呼びかけます。

今自分達に一番問われていることは自分の足元にある問題に対して考え、そして、仲間と声をあげることだと思います。私は大学に行かない選択をしまいました。今の大学が学生のためにあるとは思えなかったからです。

大学に行って、どれだけの人が学ぶ喜びを得ているだろうか。大学を出た先に眩しい未来はどれだけ見えているだろうか。

結局学生のときは、学費だ、生活費だなんだで余裕なんてない。そんな中で通う大学になんの意味があるのでしょうか?戦争反対を叫べない大学はおかしいと思います。大学を卒業しても労働者という立場で、毎日こき使われながら働いてそうした先に何があるのでしょうか?

五年前のあの日に起きた原発事故で散らばった放射能は消えていない。なのに原発再稼働?なのに戦争?

原発事故で、それまで私がしていた暮らしができなくなったことへの悲しみは今怒りとなって表れています。

皆さんの大学に対する思いや、社会に対する不安、不満。全学連大会をスタートとして行動して変えていきましょう。

皆さんに会えることを楽しみにしています。

## 国境をこえた団結で朝鮮侵略戦争と労働法制改悪阻止へ!

### 11・6全国労働者総決起集会

11月6日(日) 正午 東京・日比谷野音

### 民主労総11・12労働者大会

11月12日(土) ソウル

<呼びかけ>全国民主労働組合総連盟ソウル地域本部(民主労総ソウル地本) / 国鉄千葉動力車労働組合(動労千葉) / 全日本建設運輸連帯労働組合関西地区生コン支部(関生支部) / 全国金属機械労働組合港合同(港合同)

